

## ***Iniciaron reparaciones de socavón en complejo habitacional Las Rocas 2***

***El alcalde Enrique Neira informó ayer en sesión del Concejo Municipal que se reunió con el ministro Montes para tratar este tema y apoyar gestiones de Comités Habitacionales***

***Nanette Andrade***

Las autoridades se abocaron de forma inmediata a atender la situación que se presentó el pasado fin de semana en el complejo habitacional Las Rocas 2, donde los vecinos fueron sorprendidos con un socavón que apareció en la plazoleta que está cerca de las viviendas para personas en situación de discapacidad.

Es así como ayer martes, tal y como lo informó el alcalde Enrique Neira en la sesión ordinaria del Concejo Municipal, la empresa constructora DADELCO inició los trabajos de repara-

ción de este socavón.

“Esto se produjo debido a una situación de unos drenes (sistemas de drenaje) que colocaron ahí y por alguna situación de la naturaleza colapsaron, lo que produjo que se registrara este socavón. Hoy (ayer) ya llegaron las máquinas a trabajar al lugar, ya iniciaron el proceso de recuperación del espacio, de tal manera que en los próximos días ya eso va a quedar absolutamente subsanado”.

El alcalde también dijo que el pasado lunes estuvo en la ciudad de Santiago donde sostuvo una reunión con el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, oportunidad en la que



solicitó apoyo urgente para atender esta situación con la mayor celeridad posible, lo que ayudó a apresurar las soluciones que se pusieron en marcha de manera casi inmediata.

Igualmente, la autoridad comunal dijo que a esta re-

unión también asistieron dirigentes de diversos comités habitacionales de Angol, quienes tuvieron la oportunidad de plantear sus inquietudes por las gestiones en torno a la construcción de nuevos proyectos habitacionales en la comuna.

“En relación a la situación de los distintos comités que plantearon ahí las dirigentes, especialmente se vio una buena actitud de parte del equipo del Ministerio para poder seguir trabajando estos temas”, destacó Neira.